



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



8/25
(火)



▲ 岡田さん

今後も継続して献血に協力したい

献血推進に大きく貢献した団体として株式会社キクテックが愛知県知事感謝状を受賞し、町長を表敬訪問しました。株式会社キクテックは、献血バスなどを利用して従業員の献血を行う団体献血に長年協力しています。管理本部部長の岡田武彦さんは「これからも会社のある限りずっと献血に協力したい」と力強く話しました。

皆さんもぜひ献血にご協力を

献血に積極的に協力し、他の模範となる実績を残したとして、鈴鹿敦さんが愛知県知事感謝状を受賞し、町長を表敬訪問しました。鈴鹿さんは、20代から献血を始め、令和2年3月に献血回数300回を達成。「献血で採取された血液は、病気やけがの治療、新型コロナウイルスに対する抗体検査研究など幅広く役立てられている。皆さんもぜひ献血に協力を」と献血への参加を呼び掛けました。

8/25
(火)



▲ 鈴鹿さん

8/21
(金)



▲ 青色防犯パトロール講習会を受講する皆さん

地域の安全を守る青色防犯パトロール

アグピアホール(中央公民館多目的ホール)と役場会議室101で青色防犯パトロール講習会が開催されました。青色防犯パトロールとは自動車に青色回転灯を装備して地域のために自主的に行うパトロールのことで、地域の安全安心を守る活動を担っています。講習は各地区の防犯パトロールを担当する方を対象に行われ、参加者は最近の犯罪情勢やパトロールを行う上での注意事項について熱心に耳を傾けました。

— 今月号の表紙 —



9月14日に中部保育園で「音楽遊び」が行われました。園児たちは『とんぼのめがね』『アイスクリームのうた』など講師の演奏する曲に合わせて強弱をつけて歌ったり、リズムに合わせて体を動かしたりして全体で音楽を楽しみました。